

SENTENCIA ANTICIPADA

De lo planteado en por Consejero de estado, comparta la posición del trámite planteado a la escrituralidad de la que se reviste el marco de la sentencia anticipada y no llevarlas audiencias donde se pueda vislumbrar lo establecido en la ley 1437. Todo esto es un atraso al avance de la oralidad como se evidencia en la realidad de los juzgados y de los procesos. Pero lo anterior, con dicha sentencia se busca un mayor celeridad para poder proceder al fallo del proceso.

Uno de los puntos importantes es la fijación del litigio que se realiza en la sentencia anticipada, sobre el que el juez debe realizar en exhaustivo análisis jurídico de los hechos y la contestación de la demanda, con tal fin de no dejar dudas al momento de plantearlo.